

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: Gulf Insurance Group/ Jordan Date: 14-11-2024 08:19:31 PM Subject: Other Material Information	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: مجموعة الخليج للتأمين/ الأردن التاريخ: 2024-11-14 08:19:31 PM الموضوع: المعلومات الجوهرية الأخرى
Gulf Insurance Group/ Jordan announces the occurrence of the following material event:	تعلن شركة مجموعة الخليج للتأمين/ الأردن عن وقوع الحدث الجوهرية المبين أدناه للشركة:
Material Event	الحدث الجوهرية
Date of event: 14-11-2024	تاريخ الحدث الجوهرية: 2024-11-14
Material changes in the Company's credit rating, if any, and changes thereto	التغيرات الهامة على التصنيف الائتماني للشركة إن وجد وأي تغيير يطرأ عليه
Subject: Upgrade of the Company's Credit Rating Greetings With reference to the above subject, we are pleased to inform you that Gulf Insurance Group – Jordan has recently received an upgrade in its credit rating, issued by the credit rating agency AM Best, as follows: New Ratings: Financial Strength Rating A- Outlook Stable Long-term Issuer's a-Credit Rating Outlook Stable. Previous Ratings: Financial Strength Rating B++ Outlook Stable Long-term Issuer's bbb+ Credit Rating Outlook Stable. In its press release, the agency noted that: "The ratings reflect GIG Jordan's balance sheet strength, which AM Best assesses as very strong, as well as its strong operating performance, neutral business profile and appropriate enterprise risk management (ERM). The ratings also factor in enhancement from GIG Jordan's parent company, Gulf Insurance Group K.S.C.P. (GIG), reflecting the strategic importance of GIG Jordan to the group." The agency also noted that the company has maintained sound liquidity through rebalancing and better diversifying its investment portfolio.	الموضوع: رفع التصنيف الائتماني للشركة تحية طيبة وبعد ،،، بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يسر مجموعة الخليج للتأمين – الأردن إعلامكم برفع التصنيف الائتماني للشركة، والذي صدر مؤخراً عن وكالة التصنيف الائتماني AM Best وذلك حسب التالي: التصنيف الجديد: التصنيف الائتماني طويل الأجل -a- المنظور المستقبلي للتصنيف الائتماني طويل الأجل مستقر تصنيف القوة المالية A- المنظور المستقبلي لتصنيف القوة المالية مستقر التصنيف السابق: التصنيف الائتماني طويل الأجل +bbb+ المنظور المستقبلي للتصنيف الائتماني طويل الأجل مستقر تصنيف القوة المالية ++B المنظور المستقبلي لتصنيف القوة المالية مستقر وأشارت الوكالة في بيانها الصحفي إلى أن هذا الرفع في التصنيف يعكس قوة المركز المالي للشركة وكفاءة أدائها الفني وقدرتها على إدارة المخاطر وحفاظها على النسبة الأقوى لكفاية رأس المال وقيادتها لسوق التأمين المحلي. وأوضحت الوكالة أن الشركة أظهرت أداءً إيجابياً في ربح الاستثمار وتنوع تلك المحفظة مع الحفاظ على سيولة ومرونة مالية ممتازة. كما أكدت أيضاً أن هذا التصنيف يعكس الدعم الذي تتلقاه مجموعة الخليج للتأمين – الأردن من الشركة الأم؛ مجموعة الخليج للتأمين، وأهمية الشركة ضمن هذه المجموعة. وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير ،،،
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Ayat Dawas	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Ayat Dawas